

# Sitzung 2016-06-29

Protokoll
Datum=29.06.2016
Zeit=18:00 - 20:08
Protokollant= Heiko, Claas,Jannis
Redeleitung= Tobias O.
Anwesende= Ansgar, Jörn, Fabian, Simone, Christian, Claas, Heiko, Jannis, Mark, Jonas, Tobias O., Jannik, Nadja, Chris, Johannes, Tobias H., Benjamin, Steffen, Stefan (ab 18:12)

## Post

- Einladungen an diverse Leute
- Ein Halligalli Spiel ohne Klingel
- Plattfeder

## Emails

- Es gab eine Anfrage zum Termin des Mathevorkurs
- Stefan kümmert sich drum

## Mitteilungen

- Adapterkiste
- Es gibt jetzt eine Adapterkiste im D120 im Regal am Fenster
- Nicht gerade benutzte Netzteile bitte dort deponieren, auch eigene
- Unsere Studiengänge sind ohne Auflagen reakkreditiert.
- Dekanatslaptops
- Da wir diese wahrscheinlich am meisten benutzen sollen sie in unsere Verwaltung übergehen
- Dazu wird ein neues Regalbrett bereitgestellt

- Es wird angemerkt, dass die Benutzung dieser Laptops bei Verantwortlichen gemeldet werden muss.
- Jemand hat die Idee, dass die Laptops in die Schließfächer in A028 eingeschlossen werden
- Für die Verwaltung soll eine Gruppe ähnlich Raumbuchung entstehen.
- Es soll eine Mailingliste ausleihe@ entstehen, die sich potenziell auch um den Verleih von Fachschaftseigentum kümmern könnte
- Nadja und Stefan erklären sich bereit, dies am Anfang zu managen
- Bitte immer sorgsam mit Fachschaftseigentum umgehen
- Wenn viel Platz im Fachschaftsschrank benötigt wird, soll das grundsätzlich bitte vorher angekündigt werden.
- Inforz soll nächste Woche gedruckt werden
- Es wird um Korrekturen gebeten
- Es werden noch Mastertutoren gesucht; Bachelortutoren sind bereits vorhanden
- Der Kühlschrank ist nun wieder sauber
- Danke an die Orga für das Sommerfest
- Es wird eine neue Sommerfestorga gesucht

## Termine

- FSK Sitzung (29.6)
- Grillfeier ISt (30.6)
- QSL-Antrag Deadline (30.6)
- RPGnom (30.6)
- KIF Helfer Grillen (01.07)
- Zukunftstreffen (09.07)
- Konzeptwochenenden Masterophase (30-31.07)

## Rückblick

## Unterausschüsse & Gremien

- Es liegen keine Berichte vor.

## Aufgaben

# TOPs

## QSL-Antrag "Autnonomie Tutorien" (Yannis, Stefan)

- Wie bereits in der Sitzung vom 15.06 angesprochen wurde ein Antrag an die QSL-Kommission ausgearbeitet.
- Es wird angemerkt, dass die Fachschaft nicht alleine als Antragssteller gelten soll, sondern zusammen mit den autonomen Tutoren.
- Eine überarbeitete Version wird noch heute über fs@ geschickt.
- Wer möchte kann dann noch ein Veto bis spätestens Donnerstag 18:00 Uhr geben, sonst gilt der folgende Beschluss

Beschluss		
Soll die Fachschaft den QSL-Antrag der Projektkoordination "Autonome Tutorien" des AStA auf Förderung eines besonders informatiknahen Tutoriums unterstützen, sofern dieser Antrag heute abend über die Mailingliste fs@ verschickt wird und bis morgen (30.06) 18:00 Uhr über die Mailingliste kein Veto einer*eines Fachschaftler*in eingeht?		
Ja	Nein	Enthaltung
13	1	4+1

## Restmaterial von msg (Patrick, Tobias H.)

- Auf dem Sommerfest war ein Vertreter von msg anwesend.
- Dieser hat einige Werbematerialien (Flyer, etc.) dagelassen.
- Diese liegen nun noch eine Zeit im D120 aus, danach werden sie entsorgt.

## Urkunde aufhängen (Benjamin)

- Die Urkunde, die Dekan Mühlhäuser der Fachschaft auf dem Fachbereichskolloquium überreicht hat, soll aufgehängt werden.
- Der Vorschlag, sie neben das TOP-Whiteboard zu hängen, steht im Raum.
- An diese Stelle sollen allerdings auch die Boxen gehängt werden, am Besten wird die Patzierung mit Michael abgeklärt.

## studentisches Vertretungsmitglied für die QSL-Kommission (Johannes)

- QSL Kommission hat vier studentische Mitglieder
- Phillip, bisheriges Mitglied, möchte aufhören
- Normales Vorgehen: studentische Mitglieder des FBR bestimmen die Personen für diese Posten
- Es wird vorgeschlagen, dass die bereits vorhandenen Vertreter erstmal übernehmen
- Danach können die neuen studentischen Mitglieder des FBR das Amt fest besetzen.
- Es herrscht allgemeine Zustimmung

## mehr CYBER wagen! (Daniel)

- Gegen das Aufhängen von Cyberband spricht erstmal nichts, ein Teil der Fachschaft unterstützt dies sogar explizit.
- Es soll vermieden werden, das mit Klebeband zu tun, da dieses das Whiteboard angreift.

## BK Softwarelab (Nadja)

- Es sitzen aktuell zwei Vertreter in dieser BK, die ihre Aufgabe leider nicht wahrnehmen können.
- Nun benötigen wir zwei neue Vertreter.
- Benjamin und Tobias H. bieten sich an.

“

## Sonstiges

“

Beschluss		
<i>Soll Jannis Schließrechte bekommen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	4

Revision #1

Created 17 October 2019 16:12:29 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen